
第２次鰺ヶ沢町男女共同参画推進プラン(案)に対する意見等と町の考え方について 

 

・意見提出人数 １名 

 

№ 意見等 町の考え方 

１ 今年度で終了するであろうプランは達成できたのか。達成した

とするなら誰がどのような過程で検討し、達成できたと判断した

のか知りたい。 

様々なもの・ことが多様化し、ダイバーシティやジェンダーレ

スが叫ばれる昨今、男女プランではそれに応えられていないと感

じる。セクシャルやジェンダーもその中に組み込み、大きな枠組

みで考えるべきだと思う。 

まずもって、貴重なご意見を賜りまして、ありがとうございま

す。 

町では、第 2 次鰺ヶ沢町男女共同参画推進プランの策定に向

け、専門部会を設置し、その過程で現プランの評価・検証等も行

っております。 

その結果、約半数の項目が取組不十分となり、総合的な判断と

して、達成度は低いものと認識しています。 

また、貴重なご意見を賜りましたように、近年における多様な

価値観や個性を尊重する意識の高まりを受けて、第 2 次プランで

は性的少数者（性的マイノリティ）に関する理解促進を、施策の

方針の一つとして掲げております。 

 


